



Boletín n°.17

En el segundo foro de construcción del Proyecto de Gasto Social se vislumbraron varias ideas en común

- *En el foro, en el cual participaron exministros, expertos y académicos, se hicieron varias propuestas en la misma dirección, como la necesidad inaplazable de presentar el proyecto, proteger y no afectar a los más vulnerables y que sea a la mayor brevedad.*
- *El ministro de Hacienda y Crédito Público, José Manuel Restrepo, reiteró la invitación a la ciudadanía para que se conecte a esta serie de foros virtuales y a los que quieran participar de la construcción del proyecto que los expertos calificaron de necesario.*
- *El próximo foro será el próximo 31 de mayo a las 9:00 a.m. presidido por la Comisión Cuarta de Cámara.*

Bogotá, 26 de mayo de 2021 (COMHCP). Exministros de Hacienda, expertos y académicos participaron este miércoles en el segundo foro virtual del Proyecto de Gasto Social con Financiación Sostenible, en donde se empezaron a vislumbrar varias propuestas que están encaminadas por la misma senda que ha expresado el Gobierno: proteger a los más vulnerables, reactivar la economía a través del empleo y estabilizar las finanzas.

En el foro participaron exministros como Juan Carlos Echeverry, Juan Camilo Restrepo, Mauricio Cárdenas y Óscar Iván Zuluaga, así como expertos de la talla de Marcela Eslava, Luis Jorge Garay, Fernando Jaramillo y Alberto Bernal, quienes coincidieron en varios puntos, entre estos, la necesidad inaplazable de presentar este proyecto de Gasto Social con Financiación Sostenible, la gran mayoría expresó que, si las condiciones lo permiten, debe hacerse a la mayor brevedad.

Otro importante punto en común fue la necesidad de proteger a los más vulnerables a través de programas sociales que garanticen un ingreso mínimo y generen empleo, sin que esto llegue a afectar a la clase media, por lo que se pidió acudir a los más pudientes y a quienes con sentido solidario pidieron ayudar a financiar este propósito.

En ese sentido, también se pidió que sea una reforma que recaude entre \$10 billones a \$15 billones y que no sea un articulado extenso, sino corto y conciso, punto que ha reiterado en múltiples ocasiones el ministro de Hacienda y Crédito Público José Manuel Restrepo.

El titular de la cartera expresó su satisfacción por la realización de los foros virtuales e invitó a los interesados a que sigan participando y conectándose para que entre todos se siga construyendo esa propuesta de Gasto Social con Financiación Sostenible que necesita el país.

(Fin).